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Abholrhythmus für die Biotonne              - Anfrage FDP - 
 
 
Die Stadtverordnetenversammlung hat in ihrer Sitzung vom 03.11.2022 die aktuell gül
tige Abfallsatzung beschlossen. In den Beratungen wurde über einen wöchentlichen 
oder 14-tägigen Abholrhythmus für die Biotonnen diskutiert. Letztlich wurde sich aus 
Kostengründen für 14-tägig entschieden. Dazu sollte der Entsorger jedoch den Bürge
rinnen und Bürgern ein Angebot für die Reinigung der Biotonne sowie die Nachrüs
tung eines Aktivfilters machen. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir den Magistrat: 
 
1. Wird seitens des Entsorgungsunternehmens ein solches Angebot vorgehalten? 
2. Wenn ja: Wie viele Bürgerinnen und Bürger haben seit der Einführung vom Angebot 

einer Reinigung Gebrauch gemacht, wie viele von einem Aktivfilter? 
3. Wie macht das Entsorgungsunternehmen die Bürgerinnen und Bürger auf das An

gebot aufmerksam? 
4. Warum gibt es auf der Seite der Stadt Friedrichsdorf keinen Hinwies auf dieses An

gebot? 
 
gez. Jochen Kilp 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 

 




